



Como parte del trabajo que se lleva a cabo por parte del Consejo Nacional de Atención al Migrante de Guatemala, CONAMIGUA, delegados de la institución participaron en la convocatoria efectuada por parte del Presidente de la Comisión de Migrantes, diputado Paul Briere, con el objetivo de tratar la Ley de Migración de la República de Guatemala. Con participación de delegados de instituciones vinculados a dicha temática, se dio a conocer los lineamientos a realizar para trabajar los aportes al enriquecimiento de dicha propuesta.

Se indicó que se enviará a los representantes la matriz elaborada, para sus aportaciones y posterior discusión.

Consideramos de importancia que CONAMIGUA aporte en base a la experiencia de trabajo que se lleva a cabo, para beneficio de la comunidad migrante que se encuentre en nuestro país, concluyó Ubaldo Villatoro, Asesor de la institución.